

Un succès agenais !

Pour la première fois, un tournoi national de blackball, organisé par le Billard-Club agenais, s'est déroulé au centre omnisports Clouché, du 9 au 11 mars. Ce fut un magnifique et mémorable week-end de billard.

Plus de 400 compétiteurs, venus de toute la France, de Dunkerque à la Corse, sont arrivés dès le vendredi pour les premières compétitions qui voyaient entrer en lice féminines, espoirs et vétérans et débiter le tournoi toutes catégories.

Le samedi, le tournoi toutes catégories s'est poursuivi, avant de laisser la place aux tournois spécifiques (féminines, espoirs et vétérans) et le tournoi Master. En fin de journée était programmée la finale du tournoi juniors suivie du tournoi par Équipes DN3.

Le dimanche en matinée, le tournoi par équipes continua et se jouèrent les différentes demi-finales et le tournoi par équipes des DN 1 et 2.

A partir de 13 heures, place aux finales et au championnat de France par équipes DN1 et DN2, avant la clôture de la journée par les DN3.

Engagés dans de nombreuses compétitions individuelles, les Agenais avaient à cœur de s'appliquer devant leur public. C'est surtout le résultat de l'équipe d'Agen de DN2 qui importait car

elle jouait son accession parmi le top 6 du classement national, synonyme de possible montée en DN1.

A la veille des deux matchs qui les opposaient à Antony et Castanet-Tolosan, les Agenais étaient 7es et censés jouer le maintien.

Galvanisée par le fait de jouer à domicile, l'équipe du capitaine Xavier Arcas battait Antony 13 à 7, et surtout les premiers du classement Castanet-Tolosan par 14 à 6 avec, en prime, le bonus offensif.

Remontés à la 5e place, les Agenais sont 4 à 1 point des 4es et 4 des 3es. Rien n'était joué pour le podium.

Dans les autres compétitions, les Agenais ont fait bonne figure sans, malheureusement, atteindre le podium.

Pour le tournoi Master, Christophe Lambert l'a logiquement emporté.

Cette énorme manifestation a pu se dérouler grâce à l'investissement des bénévoles du club.

Pas moins de trente-sept joueurs licenciés à Agen sont intervenus, dès le mercredi matin, afin de préparer le sol de la salle du mur à gauche, mis à disposition par le centre omnisports ; d'installer le jeudi les quarante billards de blackball loués à la Fédération française de billard, organisatrice sportive de la compétition, et le



La salle du centre omnisports Clouché. Les Agenais durant la compétition. L'équipe agenaise emmenée par Xavier Arcas. Les personnalités entourant le président Mongelard. /Photos HL

vendredi d'approvisionnement en nourriture et boissons les quelque 1 500 repas prévus, acheminés par les différents partenaires et les bénévoles. Tout était prêt le vendredi à 18 heures pour le début des compétitions.

Aucun doute sur la réalité du succès populaire et sur sa réussite tout court puisque, dès le lendemain, la Fédération, félicitant à nouveau le club, lui proposait d'organiser un autre tournoi de

blackball, mais aussi les finales de France Master regroupées pour 2019.

Que le président Mongelard et toutes les « petites mains » qui ont œuvré à ce succès soient remerciés et félicités pour leurs efforts et travaux qui ont permis cette réussite mémorable. **DR**

Remerciements et félicitations

Les représentants de la Ligue de

billard de Nouvelle-Aquitaine avec, en tête, son président Michel Kuntzman, de la Fédération française de billard représentée par Eric Vaquier, vice-président et Eric Leroux, responsable de la commission blackball à la Fédération ; la venue de la mairie et de la communauté des communes en la personne de Jean Dionis du Séjour ont félicité le président du BCA Marc Mongelard, grand organisateur de cette ma-

nifestation, où sont également intervenus pour le plus grand plaisir de tous, les partenaires régionaux qui avaient aidé et créé un mini-marché gourmand pour vanter les produits locaux (les produits du canard de la « Ferme de Ramon », les pruneaux de la « Maison du pruneau », les vins de la cave du Brulhois, etc.

L'ensemble des résultats sur le site de la FFBillard.